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RAPPORT D’ACTIVITE EXERCICE 2018 

 

 

 Le rapport d’activité de notre association et de ses élus va nous ramener plus d’un an en arrière 

puisqu’il s’agit de l’exercice 2018.  

 Comme vous en avez le compte rendu périodiquement dans notre bulletin semestriel et sur 

notre site internet, vos responsables ne s’arrêtent jamais de travailler : pas de vacances pour les 

retraités !... 

 Durant l’année 2018 le conseil d’administration s’est réuni 3 fois, en février, juin et octobre, et 

le bureau a été réuni 2 fois en avril et en décembre. En votre nom à tous, merci à tous les responsables 

qui donnent de leur temps. 

 Pour les activités régulières :  

• Représentation de l’amicale : La présidente et certains administrateurs assistent 

régulièrement aux réunions de Praga, Cavamac, Agéa, etc…  

• Adhésions et appels de cotisation : le process est maintenant bien rôdé pour les appels 

de cotisation : un 1er appel par mail, puis un second appel par courrier ; ensuite un 1er 

rappel par mail et un 2ème rappel par courrier. → Malgré cela, beaucoup de règlements 

arrivent tardivement en mars-avril ou mai. A ce sujet André Cesbron fait un gros 

travail, n’hésitant à appeler les retardataires par téléphone, merci André ! Pour les 

nouvelles adhésions, 31 BUA ont été enregistrés en 2018 (idem 2017 à 2 ou 3 près).  Je 

vous rappelle qu’il a été décidé d’appliquer, à partir des adhésions de 2018, la règle de 

la double appartenance (amicale de compagnie / amicale de région). 

• Comptabilité / finances : notre trésorière Françoise Tallon gère la comptabilité tout au 

long de l’année, elle vous présentera le bilan tout de suite après, et les contrôleurs des 

comptes vous donneront lecture de leur rapport. Il a été décidé de rapatrier 

l’ensemble des comptes bancaires national et régionaux dans la même agence 

parisienne de la BNP près de la rue Réaumur. Malheureusement nous avons accumulé 

un certain nombre d’erreurs et de difficultés de la part de la BNP concernant les 

intitulés de compte, les domiciliations et les signatures pour les trésoriers et les 

présidents, ce qui a pas mal perturbé la gestion des régions. 

• Bulletin semestriel : je pense que vous appréciez tous la qualité de ce bulletin sur 

lequel Anne-Marie Rétif passe beaucoup de temps, merci à elle. Nous sommes 

toujours à la recherche d’articles ou de nouveaux sujets ainsi que de nouveaux 

annonceurs. A ce propos, vous avez pu remarquer que les annonceurs du bulletin sont 

repris dans le site internet. Donc n’hésitez pas à nous faire des suggestions et à nous 

proposer de la matière. 

• Envoi des chocolats aux anciens :  l’opération a été renouvelée fin 2018 avec les 

mêmes prestataires qu’en 2017. 367 ballotins ont été envoyés. Merci à Anne-Marie 

Rétif et à Daniel Dupuis qui gèrent cette opération appréciée par nos ainés.  

• Voyages : Michel Daniélou s’en occupe toujours avec brio, merci Michel ! En 2018, il a 

organisé un voyage vers Naples et la côte amalfitaine au printemps et une croisière sur 

le fleuve Guadalquivir en automne (malheureusement, suite à des changements 

imprévus de date, en même temps que notre A.G. de Dax…). Et puis un grand voyage 
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en Argentine / Chili qui s’est déroulé début 2019 : grand succès puisqu’il a fallu 

organiser un 2ème voyage pour accueillir tous les participants.  

• Activités des régions : je ne vais pas vous les redétailler ici puisque vous en avez le 

compte rendu dans le bulletin et sur le site. Toutes les régions ont organisé des 

réunions avec les adhérents et des sorties : Toulouse, Giverny, Alsace, Bourgogne, 

Saumur : les destinations ne manquent pas…. Toutefois il est souvent difficile de réunir 

les adhérents (problèmes de distances) et de les motiver à participer aux activités de 

leur région. Chaque région a pu rencontrer la direction régionale d’Axa avec lesquelles 

nous entretenons toujours de bons rapports, ce qui est une très bonne chose. 

• Contrat complémentaire santé :  Merci à Michel Daniélou qui est toujours notre 

représentant auprès des Assurances Collectives. Vous avez pu remarquer que vous 

avez maintenant tous les renseignements sur le site internet avec accès à « mon axa ». 

 

Voilà pour les activités régulières. Pour les actions plus ponctuelles, plusieurs points sont à 

évoquer :  

• Le « toilettage » du fichier des adhérents : André Cesbron a fait un gros travail et avec 

lui nous avons effectué un grand ménage du fichier : certains y étaient toujours alors 

qu’ils n’avaient pas payé de cotisation depuis 2 ou 3 ans. Fin 2018, 1296 adhérents 

étaient à jour de cotisation. 

• La rénovation du site internet : nous vous l’avions présenté lors du congrès 2018 à Dax. 

Cela a été un travail collectif, et j’espère que vous avez pu voir les progrès. 

Malheureusement la fréquentation du site n’est pas toujours à la hauteur de nos 

espérances.  

• Action « lettre aux députés » : nous avions demandé à chaque adhérent d’écrire à son 

député pour soutenir la demande d’exonération fiscale partielle de nos cotisations 

complémentaire santé. Un grand nombre d’adhérents l’ont fait ce qui prouve que l’on 

peut se mobiliser, si on le veut. Mais le résultat n’a pas été au rendez-vous. 

• Nouveau BUA pour tenir compte de la double appartenance. 

• Fonds de solidarité : il y a très peu de dossiers. C’est Alain Robert qui s’en occupe. 

• Un petit mot sur le congrès de Dax : le cadre de l’hôtel « le Splendid » était superbe 

mais malheureusement les prestations, notamment la qualité des repas, n’étaient pas 

au rendez-vous, ce qui a un peu gâché la fête. Naturellement toutes les observations 

ont été remontées à Vacances Bleues (l’hôtel venait d’ouvrir 4 mois auparavant). 

J’espère que ce sera mieux cette année. 

Je vous remercie de votre écoute.  

Bernard BROSSARD (secrétaire général) 

 

 


